

Einige Tourenvorschläge.



- Altstadttrudfahrt
- Erlebnisführungen mit Gästeführer
- Pottenstein-Kurpark (Kurkonzerte)
- Pottenstein - Schöngrundsee
- Pottenstein - Oberes Püttlachtal
- Pottenstein - Teufelhöhle
- Pottenstein - Klumpertal
- Pottenstein - Faustfestspiele

Wenn es uns möglich ist, berücksichtigen wir auch andere von Ihnen gewünschte Touren. Sprechen Sie uns einfach darauf an.



RIKSCHA-TEAM POTTENSTEIN



91278 Pottenstein
Tel. 01 51 - 25 02 91 98 (AB)
rikscha@elisabeth-verein-pottenstein.de
IBAN: DE04 7735 0110 0038 1082 96



Die vorliegenden Angaben sind ohne Gewähr – Änderung vorbehalten.

© Layout/Druck: DW • Tel. 09246-7279966 • info@druck-werbeservice.de

Wind im Haar im jeden Lebensalter

RAUS AUS DEM ALLTAG, REIN INS ABENTEUER



RIKSCHA-STANDORT POTTENSTEIN



Der Elisabeth-Verein Pottenstein e.V. hat von der Adalbert- Raps-Stiftung eine Rikscha gefördert bekommen.

Mit Unterstützung wurden wir Rikscha-Standort Pottenstein

Bei der Rikscha handelt es sich um eine spezielle Anfertigung, welche eine sichere und komfortable Fahrt ermöglicht. Unsere ausgebildeten Fahrer werden von einem Elektromotor unterstützt.

Wir möchten mit Menschen, die nicht mehr aus eigener Kraft in die Pedale treten können, die Freude eines Fahrradausfluges teilen.



Fahrtwind schenken - mit unserer Rikscha in und um Pottenstein



Deshalb unternehmen wir ehrenamtliche Rikscha-Fahrten und möchten Sie einladen, Ihr Umfeld gemeinsam mit den freiwilligen Fahrern wieder neu zu entdecken.

Vielleicht möchten Sie eine Rundfahrt durch das Felsentädtchen, eine romantische Fahrt zum Schöngrundsee, eine kühle Erfrischung in der Kneippanlage, einen Besuch der Faustfestspiele oder eine Spritztour zur Teufelhöhle unternehmen.

Jede Rikscha-Fahrt ist ein kleines Abenteuer, bei dem Erinnerungen und Lebensgeschichten geteilt werden. Eine Rikscha-Fahrt ist für beide Seiten eine Bereicherung – und manchmal macht sie aus Unbekannten Freunde.

Angehörige, Nachbarn oder Freunde können die Rikscha für einen gemeinsamen Ausflug buchen und diesen Menschen eine Freude machen.

Lassen Sie sich von uns an Orte bringen, an denen Sie schon lange nicht mehr waren – planen Sie ihre persönliche Tour mit uns. Festgelegte Termine gibt es nicht.



Unsere Rikscha-Fahrten sind ehrenamtlich. Mit Ihrer Hilfe kann das Rikscha-Projekt ein großer Erfolg werden.

Für unser ehrenamtliches Engagement sind wir auf Spenden angewiesen. Wir freuen uns über jede Zuwendung.

Sie haben Lust bekommen, selbst in die Rikscha zu steigen - als Fahrgast oder hinter dem Lenker? Dann kontaktieren Sie uns. Frischer Wind in den Haaren und viel Spaß ist garantiert. Wir freuen uns auf Sie!

Die ursprüngliche Idee stammt übrigens aus Dänemark, dort wird "Cycling without age" seit 2012 organisiert. Und wie bekannt ist, sind die Dänen das glücklichste Volk in Europa.

